

Estimados residentes,

Dentro de la Sociedad Española de Medicina Interna, el Grupo de Trabajo de Formación es el encargado desarrollar algunas de las actividades directamente pensadas para vosotros.

Una de las más importantes es la Escuela de Verano de Residentes de Medicina Interna. Este año se llevará a cabo en Alcalá de Henares (Madrid) del 7 al 10 de junio de 2023.

Estamos preparando un programa en el cual se integre formación médica de la mano de otros Grupos de Trabajo, formación transversal y ocio. Además, es una oportunidad única para hacer amistades y crear lazos con residentes de otros hospitales y comunidades autónomas, pudiendo también intercambiar experiencias con residentes de otros países.

Durante estos 4 días de actividades, esperamos que los residentes puedan mejorar sus habilidades técnicas, el diálogo y la discusión de casos, todo ello bajo el paraguas de los valores de nuestra especialidad.

Esperamos que el éxito de las ediciones anteriores se repita en ésta decimocuarta edición. En caso de querer participar deberéis pasar por el proceso de selección para poder beneficiaros de la beca de asistencia y alojamiento.

Os animo a que participéis con nosotros este año y solicitéis la beca.

Recibid un cordial saludo,

Javier Moreno Díaz,

Coordinador del Grupo de Formación de SEMI